



大成中だより

誠実、克己、創造、
自他尊重

平成28年9月2日
尼崎市立大成中学校
学校だより(第5号)
Tel 06-6428-0029
Fax 06-6428-0031
<http://www.ama-net.ed.jp/school/J09/index.html>

実りの2学期

いよいよ2学期がスタートします。今年の夏は、厳しい暑さが続きましたが、各ご家庭ではいかがお過ごしでしたか。夏休み期間中、熱中症が心配されましたが、どのクラブも頑張っ暑い夏を乗り切りました。中には、勉強も含め、学校にいる時間が普段と変わらない人もいました。

8月は、特に、補習等、各学年での頑張りが見られました。その成果が、2学期に出てくることを期待したいと思います。一方、夜更かしが続き、朝、決まった時間に起きることが難しくなっている人もいますので、保護者の皆様には、ご家庭でもお子様の生活リズムを、夏休みの生活から登校・学校生活へと素早く整えていただきますようお願いいたします。3年生にとっては特に2学期は将来の夢につながる進路を決定する大事な時期です。勉強は積み重ねが大切ですから、誰にとってもとても辛くて苦しいものです。すぐに成果が出るものでもありません。しかし、正しい方法で努力すればするほど、自分の力になります。わかるようになってできることが増えてくるともっと知りたい、できるようになりたいという気持ちが生まれてくるものです。あきらめず、できることをひとつひとつ増やしていきましょう。また、文化発表会をはじめ、行事を大事にして、仲間と協力し、思い出に残る2学期にしてほしいと思います。

輝く姿

今年の夏、ブラジルのリオデジャネイロで、オリンピックが開かれました。競泳男子400メートル個人メドレーで、金メダルに輝いた萩野公介選手、女子バドミントンダブルスで優勝した高橋礼華選手と松友美佐紀選手のペアをはじめとした日本選手の活躍に感動しました。あきらめなければ夢は叶う、努力すれば夢は実現するということをいくつも目にしました。お互いを信頼し、個々の力を合わせることで何倍もの強さを発揮するチーム力の偉大さを教えてくれました。一方、勝負の厳しさとほんの少しのことが勝敗を左右する怖さを知りました。みなさんは何を感じましたか？



全国大会出場選手壮行会

本校でも本年度、総体の阪神大会では、男子テニス部、男子バスケット部、陸上部の頑張りがあり、県大会へ出場しました。特に、陸上の大島くんは県代表として、全国大会に進み、精一杯の力を出し切ってくれました。吹奏楽部は7月30日の吹奏楽コンクール東阪神地区大会A部門において金賞を獲得しました。

社会力育成事業

8月18日と19日に、生徒会執行部代表の加藤くん、吉田くん、荒木くん3名が市内各中学校の代表とともに研修に参加しました。同じ目標を持つ人たちが集い、「～地域を良くするために～」を考えること、今後の目標を発表し、意見交換をしました。本校の3名にとっても、このような経験はとても貴重な経験であり、今後、生徒会活動を進めていく上で、たいへん参考になったと思います。ぜひ、みんなで協力して、目標を実現しましょう！期待しています。

特別支援学級合同合宿



7月25日～26日、市内の中学校特別支援学級の生徒たちが、京都のりり溪で行われた合同合宿に参加しました。本校からも島也さん、田中くん・サンタアナさん・廣岡くんたちが参加し、仲間とともにキャンプファイヤーなどの活動に楽しく取り組むことができました。特にスタンプでは、楽しい踊りを披露してくれました。



第1回3年生市内統一テスト

6月2日に尼崎市内の中学校3年生を対象に国語、社会、理科、数学、英語の5教科で第1回統一テストが実施されました。本校生徒の得点結果を見ると、理科と数学を得意とする生徒がやや多くなっています。今後3年生の皆さんは今回のテスト結果をしっかりと振り返り、自分の弱点を見つけるようにしてください。そして、授業を大切にし、先生に弱点克服のための助言をしてもらい、学習にしっかりと取り組むようにしてください。特に、苦手教科は復習を中心に取り組むことが大切です。11月には第2回統一テストが計画されています。一歩でも二歩でも前進できるよう、そして、苦手意識をなくすよう努力しましょう。

サマーフェスティバル



8月20日にギター部と吹奏楽部とによる「サマーフェスティバル」を本校体育館で実施しました。約60名の保護者の皆様、地域の皆様、卒業生等の皆様が足を運んでくださいました。みなさんもよくご存じのギター部による「ひまわりの約束」「夏色」「together」の曲等につき、吹奏楽部が「未来予想図Ⅱ」「トップ・オブ・ザ・ワールド」をテーマにした曲が演奏してくれました。夏の暑い日でしたが、みんなで楽しむことができました。また、文化発表会(10月20日)の発表を期待したいと思います。



クラブ表彰など

- (阪神大会結果)
 - 男子バスケットボール部：準優勝 **県大会出場**
 - 陸上部：個人 大島 秀太(3-4) 男子砲丸投げ優勝、男子円盤投げ優勝、玉置麗音(3-5) 棒高跳び2位 以上 **県大会出場**
 - 男子ソフトテニス部：個人 渡辺竜生(3-4)・加藤大地(3-4) ペア **県大会出場**
 - 体操：個人 天本虎太郎(3-2) 跳馬2位、床3位
 - (全国大会結果)
 - 陸上部：個人 大島 秀太(3-4) 男子砲丸投げ20位
 - (阪神新人大会結果)
 - 水泳：個人 豊山杏美(2-2)
 - (その他)
 - 吹奏楽部：東阪神地区大会 A部門 金賞
 - 剣道部：尼崎市新人前哨大会 男子団体優勝(安居、梅田、向井、小西、別宮、森本)
 - 男子バスケットボール部：Hitachi Cup 優勝
 - 男子ソフトテニス部：団体3位
 - NHK杯：山本真由(2-5) 佳作
 - FM 開局15周年記念コンテスト 山本真由(2-5) 努力賞 富谷陽菜(2-2) 奨励賞

弁当事業の当日販売試験実施について

尼崎市中学校弁当は、2学期9月1日から営業しています。7月までの利用では全体で1日20個程度が平均でした。中学校弁当は栄養のバランスもよく考えられていますので、成長期を迎えている中学生にとって良い食事だと思います。今後の学校生活に上手に利用してください。また、見出しの通り、10月6日～7日、11日～13日の計5日間、限定30食のみとなりますが、試験的に弁当の当日販売を実施いたします。併せて活用いただきますようお願いいたします。

